

ABSTRAK

Amran Engo Ahmad, Skripsi 2014. “Meningkatkan Keterampilan Dasar Menendang Bola dengan Kaki Bagian Dalam pada Permainan Sepak Bola Melalui Metode Keseluruhan Siswa Kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kecamatan Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango (Pembimbing I Drs. Sarjan Mile, MS, Pembimbing II Ruslan, S.Pd, M.Pd)

Masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah dengan menerapkan metode keseluruhan dapat meningkatkan keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam pada permainan sepak bola Siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kecamatan Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango?”

Tujuan penelitian ini adalah meningkatkan keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam pada permainan sepak bola melalui metode keseluruhan siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kecamatan Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango.

Hipotesis tindakan yakni “Jika guru menerapkan metode keseluruhan maka keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam pada permainan sepak bola siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango dapat ditingkatkan”, dengan indikator kinerja apabila 85 % dari jumlah siswa telah memiliki kemampuan menendang bola dengan kaki bagian dalam maka, penelitian ini dianggap selesai.

Berdasarkan analisis data maka dapat diketahui terjadi peningkatan, keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam melalui metode keseluruhan siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango, dari observasi awal 53,08 pada siklus I menjadi 75,16, dan pada siklus II meningkat menjadi 85,5.

Dengan hasil analisis tersebut maka hipotesis tindakan teruji kebenarannya yaitu : “Jika guru menerapkan metode keseluruhan, maka keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango dapat meningkat”.

Maka dapat disimpulkan bahwa melalui metode keseluruhan keterampilan dasar menendang bola dengan kaki bagian dalam pada permainan sepak bola siswa kelas V SDN 7 Bulango Selatan Kabupaten Bone Bolango dapat ditingkatkan.

Kata Kunci : Keterampilan Dasar Menendang bola dengan kaki bagian dalam,
Metode Keseluruhan.